

## Meet a Smile



生徒さん手作りポスター



案内係の高校生



会場校立正中学・高等学校には全面的に協力いただき 11 人の生徒さんがボランティア参加してくれました。



### 笑顔があふれた子ども食堂

剣道場には、赤ちゃん連れでも過ごしやすいように座卓を置きました。子育て中の皆さんも気軽に参加いただける居場所を目指しています。



講堂では、2 団体の協力によりフォルクローレ、太神楽を楽しみました。体験も交えステージと一体になり、久しぶり生のパフォーマンスを体感したひとときでした。



フォルクローレ：ロスボラーチョス



太神楽  
鏡味千代さん



やっぱり  
会えるって  
いいね！



## Thanks



マスク着用が個人の判断になるなど、かつての日常を取り戻しつつありますが開催にあたり多くの方々との協議や試行を行い、助言を受けこの日を迎えました。この活動に最初から関わっているメンバーもワクワクしながら1日を過ごしました。この活動はゴミの持ち帰り、点検まで多くのボランティアや地域の皆様のお力で支えられています。ありがとうございます。心から感謝申し上げます。コロナで学んだことをこれからの活動に活かし、次の開催につなげていきます。